



El Museo Regional de Puebla exhibe mural dedicado al artista mexicano Juan O’Gorman

- La obra ganó el tercer lugar del primer Concurso de Murales Ilustrativos, realizado en León, Guanajuato
- Se puede ver en el patio central del museo, donde quedará permanentemente

Un mural creado para rendir homenaje a Juan O’Gorman (1905-1982), uno de los creadores más representativos del arte mexicano del siglo XX, se colocó en el patio central del Museo Regional de Puebla (Murep), donde se exhibirá de manera permanente y cuya inauguración fue el 18 de enero de 2024.

La pintura (de 4 por 7.5 metros), trabajada con acrílico, es una representación artística de la vida y obra del pintor nacido en Coyoacán, en la Ciudad de México, en 1905, la cual aborda su contribución a la arquitectura, su amor por la naturaleza y su importancia en la historia del arte mexicano.

Asimismo, busca resaltar la influencia de O’Gorman en la cultura y el arte mexicano, así como su compromiso con la arquitectura sostenible y la integración de la naturaleza en el diseño de edificios.

El mural fue realizado por la artista contemporánea, de origen suizo, Shendra Stucki, con apoyo del arquitecto Edgar Mones, ganadores del tercer lugar del primer Concurso de Murales Ilustrativos, desarrollado en León, Guanajuato, en la 114 Asamblea Nacional de la Federación de Colegios de Arquitectos de la República Mexicana, el cual es recibido por la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), para exhibirlo en el Murep.

Shendra Stucki desarrolla diversas disciplinas que van del performance a la intervención de espacios. Ha presentado su obra en México y en distintas ciudades europeas y en festivales internacionales de Suiza, Eslovenia, Estados Unidos, Alemania, Italia y República Checa. Por su parte, el arquitecto Edgar Mones ha sido reconocido por su contribución artística en el ámbito arquitectónico.





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



En la ceremonia de develación e inauguración estuvieron el secretario de Cultura del Gobierno de Puebla, Enrique Glockner Corte; el titular del Centro INAH Puebla, Manuel Villarruel Vázquez, y el director de Museos de esta representación del instituto, Manuel Alfonso Melgarejo Pérez.

El Murep se ubica en la Zona Histórica de los Fuertes, en avenida Ejércitos de Oriente, calzada de los Fuertes s/n, Heroica Puebla de Zaragoza, Puebla. Horario: martes a domingo, de 9:00 a 17:00 horas.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

